

de aprendizaje. Otra posibilidad es que SC podría nombrar un cuarto juez en diciembre, y esta persona desconocida podría convertirse en Presidente del tribunal.

Dilema con Vistazo: claro si yo no permito que se mencione mi nombre, posiblemente ningún artículo. Pero si sale mi nombre por ahí alegando fraude, me pone en la línea de fuego con T y podría obstaculizar una posible conciliación.

Le están pagando a Alicia el último mes de trabajo. Luis y Pablo parecen apenados, pero relativamente no afectados. Se lo están tomando a la risa.

Parece que Zembrano está diciendo que tiene ganas de volver. Pero también amenaza con no acudir a la inspección hasta que lo solucionemos. LY y PF se reúnen hoy con Callejas. Callejas recibió la orden de traicionarnos en el acuerdo anterior que teníamos de presentar una propuesta conjunta ante la corte.

Hablé con la clase de AP, parecían sorprendidos. Lo sorprendente para mí es que ésta es la escuela de derecho más importante en Quito y sabían muy poco sobre esto.

Me estoy preparando para la gran prensa de Guanta.

Me encontré con el hermano de Randy Borman. Lo entrevisté. Dijo que la población cofán se redujo en la década de 1930, no debido a Texaco, lo que desbarata uno de nuestros principales argumentos. Fue bueno en el tema del impacto cultural, cómo han disminuido las tierras. Dijo que no estaba seguro si los cofanes seguirían existiendo en el futuro. Pero no quiso ser testigo. Habla mal el español y el inglés, probablemente hable bien el cofán. Nació en Quito, pero vivió con los cofanes hasta los 18 años, y luego otra vez entre 1990 y 2002. Misionero, me asusta. Parece muy poco sofisticado. Rareza histórica del Instituto Lingüístico de Verano.

Reunión legal tarde en el día. El tema de la fusión me está volviendo loco. Aaron habla sin decir nada, parece muy joven como abogado, no sabe cómo ser un defensor y sólo recopila información. LY dijo que se asustó al escuchar su análisis en un español muy torpe. Creo que Aaron es mucho menos de lo que pensé, necesita una gran supervisión y plazos estrictos. Además se fue temprano, obligándonos a interrumpir la reunión, algo que me pareció muy desconsiderado. LY dice que mi error es que soy demasiado optimista sobre la capacidad de la gente, los sobrestimo (Russell, Camino) y se nos vuelve en contra. Por suerte, no estoy haciendo eso con Powers.

4 de octubre (Martes)--

Alicia Vaca: Luis le dijo a Lupita, a partir de mi sugerencia, después de que me dijo que había hablado con Alicia, y Alicia le había dicho que era posible que volviera. No sabía que LY había hablado con Lupita cuando vi a Lupita hacia la tarde con una cara realmente triste. Ella dijo que Luis le dijo lo que había pasado, y fue como si una daga le hubiera clavado el corazón. Aquí hay una mujer que ha perdido a su hermana en las circunstancias más monstruosas, quien por fin ha vuelto a trabajar, ha desarrollado buenas relaciones, y ha sido completamente traicionada. Como lo dijo Lupita, AV traicionó a todos. Todos los periodistas que contaron con ella como representante del Frente. Lupita dijo que se sintió realmente triste al ver que Luis le tuvo que informar. Dijo que AV siempre le había dicho que era demasiado eficiente, que no debería ser tan eficiente. Continué preguntándome qué estaría pensando la chica, qué presión debería estar sintiendo. Como lo dijo Lupita,